



Supply-Chain-Planung in Echtzeit - Getriebehersteller Eisenbeiss setzt auf wayRTS

Supply-Chain-Planung in Echtzeit - Getriebehersteller Eisenbeiss setzt auf wayRTS
Der österreichische Industriegetriebehersteller Eisenbeiss plant seine Fertigung und den gesamten Materialfluss mit der Echtzeitplanungssoftware wayRTS (Real Time Simulation) der Wassermann AG. Die Advanced-Planning->Scheduling-Software (APS) löst damit das Vorgängermodell seiner way-Software ab. Der Umstieg auf das In-Memory-Echtzeitsystem erfolgte parallel zur Einführung eines neuen ERP-Systems. Die nahtlose Kommunikation mit dem datenführenden System, der Austausch von Stamm- und Bewegungsdaten zwischen way und dem ERP, wird durch die Wassermann-Standardschnittstelle wayConnect gewährleistet.
Die 1911 gegründete Eisenbeiss GmbH aus Enns in der Nähe von Linz hatte sich bereits im Jahr 2006 für eine Zusammenarbeit mit der Wassermann AG entschieden. Zu diesem Zeitpunkt wurden in einem umfangreichen Reorganisations- und Softwareprojekt die Prozesse im Unternehmen optimiert. Der Spezialist für Hochleistungsgetriebebelösungen konnte damit eine deutliche Verringerung von Beständen und Durchlaufzeiten sowie eine sehr hohe Liefertermintreue erreichen. Die Echtzeitplanungssoftware wayRTS löst nun das Vorgängermodell seiner way-Software ab.
"Mit der Einführung unseres neuen ERP-Systems proALPHA suchten wir nach einer einfachen Standardschnittstelle zum datenführenden System", erklärt Helene Nachbagauer-Roth, Leiterin des Auftragszentrums und Supply-Chain-Managerin bei Eisenbeiss. "wayConnect bindet als vorkonfigurierte Standardschnittstelle wayRTS an das ERP-System an. Auf Knopfdruck und ohne lange Engine-Läufe erhalten wir nun den aktuellen Planungsstand. Dank der exzellenten grafischen Aufbereitung hat nun der Planer das gesamte Planungsgeschehen im Blick. Der Aufwand hat sich gelohnt. Wir konnten unsere Transparenz über alle Prozesse nochmals verbessern und steuern so einfach und erfolgreich unser Tagesgeschäft."
Über Eisenbeiss GmbH
Wer sich für ein Eisenbeiss Hochleistungsgetriebe entscheidet, entscheidet sich immer für den neuesten Stand der Technik, für eine effiziente Auftragsumsetzung und routinierte Arbeitsabläufe. Das über Jahrzehnte gesammelte Know-how ermöglicht es uns, flexibel und passgenau alle besonderen Anforderungen unserer Kunden in verschiedensten Branchen - von der Kunststoff- über die Lebensmittel- bis hin zur Schwerindustrie und der Energiewirtschaft - perfekt zu erfüllen. So berät Eisenbeiss umfassend bei der Auswahl der richtigen Getriebebelösung, bei der Dimensionierung und bei der Erstellung von technischen Spezifikationen. Die hohe technische Kompetenz wird gepaart mit einer hohen Leistungsfähigkeit bei der Realisierung von Getriebebelösungen. Das beinhaltet die Konstruktion mit innovativen Werkzeugen, eine transparente Produktionsplanung sowie die Fertigung mit modernsten Maschinen. Das bedeutet für Sie den produktivsten und schnellsten Weg zu Ihrem Hochleistungsgetriebe vom Spezialisten.
Weitere Informationen: www.eisenbeiss.at
Über Wassermann AG
Seit 30 Jahren unterstützt die Wassermann AG produzierende mittelständische Unternehmen und internationale Konzerne bei der Optimierung ihrer Wertschöpfungsketten und der Steigerung ihrer logistischen Leistungsfähigkeit. Die Wassermann AG bietet integrierte Prozess- und IT-Beratung in den Bereichen Supply Chain Management, Einkaufsmanagement, Produktions- und Logistikmanagement, IT-Management, Business Intelligence und innovative Softwarelösungen.
Der Beratungsansatz der Wassermann Management Consultants stellt den messbaren und nachhaltigen Nutzen für die Kunden in den Mittelpunkt, kombiniert die Erfahrung von Praktikern aus der Industrie mit innovativen Beratungskonzepten und profundem IT-Wissen.
Im Bereich Software Solutions ergänzt die Wassermann AG mit der In-Memory-Planungs-Suite way die ERP-Anwendungen der Kunden um wertvolle Analyse- und Visualisierungs- und Planungsfunktionen in allen Wertschöpfungsbereichen. Neben der Standardsoftware wayRTS und den ERP-Add-ins bietet Wassermann individuell anpassbare Simulationssoftware zur Optimierung der Einkaufs-, Produktions-, Bestands- und Logistikkosten sowie Applikationsentwicklungen für kundenspezifische Anwendungen.
Die integrierten Gesamtlösungen der Wassermann AG erlauben standortübergreifende, vertikal wie horizontal durchgängige Prozessplanungen und -steuerungen. Das Ergebnis: Die Unternehmen werden schneller, transparenter und ertragsstärker.
Die Wassermann AG wurde 2014 von der WirtschaftsWoche mit dem Award "Best of Consulting" in der Kategorie Supply Chain Management mit dem 1. Platz ausgezeichnet.
Hauptsitz:
Wassermann Unternehmensberatung AG
Westendstraße 195
80686 München
Deutschland
Tel.: +49 89 578399-0
Fax: +49 89 578399-199
E-Mail: info@wassermann.de
Web: www.wassermann.de 

Pressekontakt

Wassermann

80686 München

Firmenkontakt

Wassermann

80686 München

Wassermann AG Seit 30 Jahren unterstützt die Wassermann AG produzierende mittelständische Unternehmen und internationale Konzerne bei der Optimierung ihrer Wertschöpfungsketten und der Steigerung ihrer logistischen Leistungsfähigkeit. Die Wassermann AG bietet integrierte Prozess- und IT-Beratung in den Bereichen Supply Chain Management, Einkaufsmanagement, Produktions- und Logistikmanagement, IT-Management, Business Intelligence und innovative Softwarelösungen. Der Beratungsansatz der Wassermann Management Consultants stellt den messbaren und nachhaltigen Nutzen für die Kunden in den Mittelpunkt, kombiniert die Erfahrung von Praktikern aus der Industrie mit innovativen Beratungskonzepten und profundem IT-Wissen. Im Bereich Software Solutions ergänzt die Wassermann AG mit der In-Memory-Planungs-Suite way die ERP-Anwendungen der Kunden um wertvolle Analyse- und Visualisierungs- und Planungsfunktionen in allen Wertschöpfungsbereichen. Neben der Standardsoftware wayRTS und den ERP-Add-ins bietet Wassermann individuell anpassbare Simulationssoftware zur Optimierung der Einkaufs-, Produktions-, Bestands- und Logistikkosten sowie Applikationsentwicklungen für kundenspezifische Anwendungen. Die integrierten Gesamtlösungen der Wassermann AG erlauben standortübergreifende, vertikal wie horizontal durchgängige Prozessplanungen und -steuerungen. Das Ergebnis: Die Unternehmen werden schneller, transparenter und ertragsstärker. Die Wassermann AG wurde 2014 von der WirtschaftsWoche mit dem Award "Best of Consulting" in der Kategorie

Supply Chain Management mit dem 1. Platz ausgezeichnet.